
1.議 題

1)各種団体代表挨拶
2)配布資料確認

3)統一自治会長より

4)第33回定例総会での質問事項に対する対応および議事録の確認

5)各専門部より

6)各事務局担当より

7)各単位 自治会長より

8)事務局長より

2.議 事

1)各種団体代表挨拶

最初に、下記各助成 (認可)団体代表が挨拶を行つた。(敬称略)

・八木山まちづくり協議会

0つつじが丘シニアクラブ

0つつじが丘女性会

・人木山校区子供会

・ちびつこクラブ

・いこいのつつじ

・近隣ケアグループ 1～8丁 目、8団体

0上池クラブ

(事務局長

(会長)

(会長)

(会長)

(会長) 欠席

(会長) ― 代理

(代表)

(代表)

2)配布資料確認

「3.配布資料」参照。

3)統一自治会長より

(1)承認事項

① 集会所の屋根改修の件

・改修について、(4丁 目 氏より説明 :

予算 300万円 (行政 100万 +自 治会 200万円)、 工事期間 5/14～6/28

→ 工事の実施については承認された。

・工事期間中は、安全面から見て、ちびつ子クラブはふれあいセンターを無料で使用すること

が提案され、承認された。

ふれあいセンターの使用予定については会長が調整する。

② 中学生の地域行事参加について

次回(6/7)役員会の冒頭(15分程度)で中学生との意見交換を行うことで承認された。

③ 要望書1)集会所沿い側溝のグレーチング

市への依頼について承認された。
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場 所 :集会所

出席者数 :28名

欠席者数 : 0名
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④ 要望書2)上池周り遊歩道の防犯灯の設置

市への依頼について承認された。

⑤ 防災無線の経費について

・防災無線設置 (各単位自治会長宅及び統一自治会長宅)に伴う経費 (年間約¥2,000程度)

について、自治会費での負担について提案され、賛成多数で承認された

・各単位自治会長以外のもう1台の防災無線の設置については、統一自治会長宅にするか、

防災担当(正)宅にするかは、今年度は統一自治会長宅にするが、次年度以降は次年度役

員で再検討を行う。

(2)報告事項

① 坂祝バイパス取付道路工事説明の日程

次回(6/7)役員会の開始前 (18:30～ 1)00)に各単位自治会長に説明する。

② 5/10(土 )統一自治会新旧役員懇談会

出席する人は 5/4(日 )までに全事務局長 まで連絡して下さい。

③ ゲートボールの道具購入

道具購入の報告があつた。

④ いこいのつつじ活動費

活動費の報告があつた。

⑤ 統一自治会銀行日座名義変更

銀行日座名義変更の報告があつた。

⑥ 消防関係挨拶回り

挨拶回りの報告があつた

⑦ 5/12(月 )市役所総務課「木と緑の推進課」打合せ

つつじが丘公園整備の件・緑ゴミの処理について質問

→各丁目からの意見があれば会長へ連絡のこと(5/12に推進課と調整)

③ 環境チャレンジ宣言

各単位自治会長より報告があつた。

4)第 33回定例総会での質問事項に対する対応および議事録の確認

内容を確認し、承認された。 
5)各専門部より

(1)環境担当

① 空地調査

各単位自治会毎に調査して5/18までに環境担当 まで報告すること

② 市民清掃

詳細は次回(6/7)役員会で連絡する。

(2)防災担当 )

① 消防関係挨拶回り

4/19に鵜沼西町消防団、鵜沼消防署等への挨拶回りを実施。

② 車上あらしについて

4/28～ 29に車上荒らしが発生。注意喚起の至急回覧が提案され、承認された。

③ 防災訓練

7/6に実施予定。詳細は次回(6/7)役員会で連絡する。
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④ 防犯灯の新設

(3丁 目 単位自治会長より1箇所増設が提案され、承認された

⑤ 住宅用火災報知器の共同購入

共同購入については各単位自治会で回覧済み。統一自治会全体で取り纏めて斡旋すること

が提案され、承認された。

⑥ 防犯灯の修理

新規業者より参入の申し出があった。従来の施工業者 (クンダ無線)より安いため、一度クンダ

無線と価格交渉をした上で、参入の可否について次回(6/7)役員会で審議する。

(3)文体担当 )

① 盆踊り大会

7/26(土 )19ЮO～21:30。 予備日7/27(日 )、 雨天の場合中止で承認された。

② 夏祭り

八木山まちづくり協議会により、8/16(土 )、 17(日 )の 日程で決定。

 (4)広 報担 )

広報誌は年4回発行予定。次回 (6/7)役員会に広報誌案を提示するので承認をお願いしたい。

6)各事務局担当より

(1)ふれあいセンター )

① 管理運営委員会委員の公募 → 応募がない場合は単一自治会長が兼務する。

② カラオケセットおよびアルミ製折りたたみ椅子の購入について           
H19年度総会時の承認予算 (カラオケ:20万円+椅子 :60万円=80万円)に対して、実行予

算 (カラオケ:29万円+椅子 :50万円=79万円)に変更して実行を進めることで承認された。

(2)青少年育成 )

中学生の地域行事参加について。(上記 3)― (1)一②項 参照)

(3)会計 )

① 4/14口 座名義変更実施。

② 4月 度出納報告 → 内容確認の上、丞塾されL
   ③ 今後の出納報告について

・毎月分については統一自治会長と事務局長へ提出する

・役員会への報告は四半期毎 (3ヶ月毎)に行う。

上記のように出納報告をすることが提案され、承認された。

(4)まちづくり協議会 )

① 「平成 20年度 まち協関係市民清掃実施計画 (案 )」

② 「第29回 ふるさとの火 ノヽ本山夏まつり実施要領 (案 )」 /「平成20年度 第29国人木山夏
まつり 算 (案 )」 が紹介された。日程は 8/16(土 )、 17(日 )で決定。

(5)書記

第1回役員会議事録について、内容雄 認し、承認された。

(6)総務

集会所でのコピーのミスプリン 等のゴミは 分で持ち帰って下さい。とのお願いがあった。
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7)各単位 自治会長より

(1)1～5丁 目 7丁 目 : 特になし。

(2)6可
~日

)

各班独 自の要求がある場合はどうしたらいいのか ?

→ 0単位 自治会の範囲内で収まる内容の場合は各単位 自治会で要望を提出。

・自治会全体に関るような内容の場合は統一自治会から要望を提出:

0わからない場合は会長へ確認して下さい。

(3)8丁 目 )

ゴミ捨てについて、現状で問題はないのか ?

→・4、 5、 6月 は猶予期間。

・捨て方に問題がある場合は注意をお願いします。

8)事務局長より

(1)「松が丘・つつじが丘両自治会懇親会」の件

会計報告があり、不足分¥33,074は地域交際費の特別会計費として自治会より拠出することが

提案され、丞聾されL。                      
(2)「 ふれあいセンター管理人公募」の件

4丁 目で1人応募があり、会長、事務局長、ふれあいセンター管理担当で面接を行つた結果とし

て採用が提案され、承認された。

任期が 5/1から1年間なので、公募時期をもう少し早くした方がいいのではとの提案があつた。

(3)職務分掌とその改定について

職務分掌改定案について、内容を確認し、承認された。 
9)その他

(1)消防団組織図に比べ消防署へ提出する防護団には情報班が追加されており、下致していない。

→防災担当が確認し、入れる必要があれば、事務局長経由で緊急の回覧を行う。

3.配布資料

1)平成20年度 第二回役員会

2)要望書「上池周り遊歩道の防犯灯の設置」

3)平成20年度「松が丘・つつじが丘両自治会懇親会」会計報告

平成20年度「松が丘・つつじが丘両自治会懇親会」 出欠表

4)第33回つつじが丘統一自治会定例総会 議事録

5)空地調査依頼 (各単位 自治会長宛て)

6)[至急回覧]車上荒らし等にご注意 !!

7)20年度 盆踊り大会について(案)

8)ふれあいセンターH20年度 予算見積 80万円(改)/見積書

9)平成20年4月 度出納報告

10)平成20年度 まち協関係市民清掃実施計画 (案 )

11)第 29回八木山夏まつり 実施要領 (案)/平成20年度 第29回八木山夏まつり 実施要領 (案 )

12)[各班回覧]ふれあいセンター管理運営委員会委員の公募について

13)平成20年度 第1回つつじが丘統一自治会役員会 議事録

一以上一


